



Sagittaire

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

SAGITTAIRE

Genève, dimanche 29 novembre 2020 à 18h30
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



Réunion de Pleine Lune
du SAGITTAIRE

Genève, dimanche 29 novembre 2020
Heure exacte de la Pleine Lune : le 30 novembre à 09h29 GMT

Note-clé: « *Je vois le but, je l'atteins et en vois un autre* »

Carmen Ellenberger

Bonsoir et bienvenue à toutes et tous ce qui participent, d'une manière ou d'une autre, à cette réunion de groupe et célébration de la Pleine Lune du Sagittaire. Pendant cette période de pleine Lune, nous invoquons, recevons et distribuons ensuite les énergies extra planétaires affluentes en tant que service de groupe, afin d'attiser l'inspiration à exprimer ce qu'il y a de meilleur dans l'humanité.

Le Sagittaire avance vers un but toujours plus élevé, avec son sens prononcé de l'orientation et de la direction et telle est notre recherche :

"Je vois le but, je l'atteins et en vois un autre"

Le Sagittaire gouverne l'évolution humaine, car il symbolise le progrès vers un but conscient. La qualité unique et puissante de son énergie invite aussi bien l'individu que le groupe, ainsi que finalement toute l'humanité à utiliser la créativité de la capacité mentale - infusée de l'énergie de l'âme, afin de discerner plus clairement les objectifs à atteindre dans ce cycle de grandes crises et bouleversements.

Alignons-nous verticalement avec la Hiérarchie et horizontalement avec le Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde. En silence, nous nous accordons à tous ceux qui méditent dans le monde entier et, ensuite, nous nous laissons pénétrer par le sens de l'affirmation du disciple :

Affirmation du Disciple

*Je suis une étincelle dans une grande lumière
Je suis un filet d'énergie aimante dans le fleuve de l'amour divin
Je suis, centré dans l'ardente volonté de Dieu,
Une étincelle de la flamme du sacrifice.
Et ainsi je demeure.*

*Je suis une voie de réalisation pour les hommes.
Je suis une source de force qui les soutient
Je suis un rayon de lumière éclairant leur chemin
Et ainsi je demeure.*

*Et, demeurant ainsi, je reviens
Et foule le sentier des hommes
Et je connais les voies de Dieu.
Et ainsi je demeure.*

OM

Le signe du Sagittaire est le troisième des trois signes en opposition polaire par rapport aux trois grandes fêtes spirituelles annuelles. L'intermède inférieur est une période d'approfondissement et d'expansion vers la globalité, qui nous permet d'acquérir une plus profonde compréhension de l'inspiration libérée au cours de la période des trois grandes fêtes spirituelles et des efforts nécessaires à fournir, afin de progresser vers une expansion de conscience plus inclusive et créatrice de l'humanité.

Après avoir récolté une conscience riche en expérience par les énergies d'harmonie et d'équilibre de la Balance, où le disciple apprend à fouler le Sentier étroit comme une lame de rasoir, après avoir livré bataille en Scorpion, afin de vaincre les obstacles qui tentaient de paralyser notre expansion de conscience, voici prêt à utiliser la faculté du Sagittaire à avancer grâce à des buts ciblés, ou des objectifs projetés dans une dynamique constructrice d'avenir.

En réponse aux nouvelles énergies qui entrent sur notre planète, afin de stimuler les qualités spirituelles dans l'humanité, une partie de celle-ci est entrée dans une crise assez profonde. D'un côté, toujours plus de personnes forment ou rejoignent des groupes travaillant avec les valeurs du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, se tournant ainsi vers une vie plus spirituelle. De l'autre côté la peur du changement - ou la peur de prendre des responsabilités vis-à-vis de l'ensemble - semble maintenir une partie de l'humanité sur le chemin vers l'abîme - vers encore plus de souffrance.

Le sens de la responsabilité est une qualité de l'âme, donc une qualité de groupe qui se développe au sein de la personnalité, jusqu'à devenir La Voie du Service à l'humanité. Être ou devenir consciemment responsable se base sur un constant discernement et contrôle de nos pensées, de nos actes, de nos motifs.

« Elle est la quintessence du service et une expression fondamentale de l'amour en manifestation ».

Le sens de la responsabilité commence donc par la connaissance profonde de ce qui anime nos intentions.

En ce moment, vu la crise globale très explosive dans le monde, le courage, l'endurance et la résistance – résistance à une certaine lassitude ou à la fatigue, mais surtout la persévérance dans nos efforts à garder la vision et le contact avec l'âme, afin de ne pas perdre de vue la focalisation sur le but à atteindre par notre travail de groupe, sont donc plus que jamais nécessaires.

Aujourd'hui l'humanité se trouve face à une grande opportunité d'éveil, un appel à choisir l'amour et le bien pour tout être humain – ainsi que pour les autres règnes de la planète. Nous nous trouvons dans un temps de décision et de réorientation, et ceci sur tous les plans de la vie planétaire. La conscience humaine a suffisamment progressé pour admettre que nous pouvons progresser qu'en coopérant et travaillant ensemble, mais l'esprit humain préfère encore son indépendance égocentrique, dans sa conception erronée de la liberté de penser.

Le disciple s'efforce à concrétiser la vision en l'ancrant dans sa propre structure, en pratiquant cette vision dans sa vie, dans ses pensées, ses paroles et ses actes. Dans un commentaire à un groupe de disciples, le Tibétain disait que les rêves doivent concorder avec la réalité et que nous devons veiller à ne pas voir le service comme un rêve, mais de concrètement ancrer les idées supérieures sur le plan physique.

« Nous qui servons la Hiérarchie et l'humanité, nous savons particulièrement aujourd'hui combien est intense la difficulté de servir dans les conditions mondiales et le degré de déception que cela comporte ; nous savons que le service s'oppose souvent à bien des choses que l'on voudrait voir accomplies et qui ont été projetées par ceux qui servent. Nous savons que le service signifie déception sans fin, lutttes incessantes, coups douloureux, échecs sans explication apparente, et cela parce que la force spirituelle de l'humanité n'est pas encore proportionnée à l'attraction de la matière. »

Et plus tard il disait : *«.....cessez de rêver et d'enjoliver, et mettez-vous au travail sans vous faire des illusions et sans perdre votre temps à attendre des résultats magnifiques. Soyez reconnaissants d'avoir la vision, mais ne vous y attardez pas»*. Ce qu'il y a de vrai dans la vision, disait-il, c'est le travail de déblayement du chemin, car la concrétisation, la matérialisation est actuellement la tâche primordiale de tous les disciples.

Discernons par la vision claire les objectifs à atteindre par l'énergie créative du Sagittaire:

"Je vois le but, je l'atteins et en vois un autre"

Nous savons que chaque objectif atteint contient l'énergie d'une perspective élargie et la base pour concrétiser le prochain pas, le prochain objectif. En progressant sur le sentier, le groupe devient plus conscient de sa capacité et de son aptitude à utiliser sa créativité grandissante pour le bien de la vie Une.

Le Sagittaire a été appelé le signe de l'esprit de justice et de la vérité. D'être en mesure de pouvoir les exprimer demande certainement l'acquit de la capacité de discernement, la capacité d'aimer et de comprendre, et la volonté de servir l'humanité et la planète.

Mais comment en tant que citoyen, discerner la justice et la vérité dans le monde d'aujourd'hui ? Dans un monde de distorsions, de mensonges et de fausses informations, un monde où les valeurs fondamentales s'effritent, plongeant ainsi beaucoup de gens dans la confusion, par laquelle certains pertes toutes leurs limites et ils utilisent alors les énergies d'une mauvaise manière. Le résultat sont les révoltes destructives de toutes sortes que nous voyons aujourd'hui. Un monde qui semble devenir de plus en plus violent et ce trop de violence génère une peur atroce qui a tendance à paralyser les gens.

Une des raisons majeures qui nous a conduits à cette grande crise que nous vivons aujourd'hui est la féroce concurrence qui freine une réelle coopération mondiale, cela concerne aussi bien le petit club d'un quartier que les grandes multinationales de tout genre, et cela existe dans tous les secteurs de la vie humaine. Le jour où nous arriverons à une réelle coopération mondiale, nous arriverons aussi à gérer et à résoudre ensemble les grands problèmes mondiaux comme la pollution, le réchauffement et le changement climatique, la misère dans ses différentes formes, ainsi que la plupart des autres problèmes dans le monde.

Harmonie à travers la chaleur du Conflit est le thème du Forum du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde de cette année. Le thème pour les allocutions et discussions est : *La Dynamique Spirituelle de la Crise sur le Chemin de la Coopération Globale*, traitant les causes et proposant des solutions. La réflexion et le partage de groupe autour d'un problème mondial apporte une clarification et une compréhension plus profonde, une synthèse nécessaire, un état de conscience de groupe élargie au service de l'humanité.

.....»Elles (les crises) ne sont après tout que des périodes ou moments d'examen de la force, du but, de la pureté, du motif et de l'intention de l'âme. Elles évoquent la confiance lorsqu'elles sont surmontées et provoquent une vision grandement élargie. Elles engendrent la compassion et la compréhension, car la souffrance et le conflit intérieur qu'elles ont engendrés ne sont jamais oubliés, car ils font appel aux ressources du cœur. Elles libèrent la lumière de la sagesse au centre même du champ de la connaissance et par-là le monde est enrichi. » disait le Tibétain.

Le Sagittaire est le signe préparatoire au Capricorne:

Dans le Scorpion, Hercule devint le disciple triomphant. Mais il découvre que, malgré ce triomphe en Scorpion, sa nature émotionnelle arrive toujours à le troubler. Dans le Scorpion – qui régit le sentier du disciple - l'homme transforme sa conscience de masse en la conscience inclusive du disciple. La conscience en Scorpion se libère des mirages et des illusions, afin de pouvoir utiliser la triple personnalité d'une manière plus créative grâce à un mental illuminé par la lumière de l'âme.

Hercule devait donc trouver d'autres solutions et emprunter un autre chemin : *«Tu es devant la neuvième Porte ; franchis-la et trouve le marais de Stymphale où sont les oiseaux qui causent des ravages. Découvre alors le moyen de les chasser de la demeure où ils se trouvent depuis longtemps en sécurité.»*, lui dit son instructeur. Il s'arrêta un instant et puis ajouta : *«La flamme qui luit au-delà du mental révèle la bonne direction. C'est le travail qui t'attend. Tu dois maintenant franchir la neuvième Porte»*.

Après une longue marche il arriva près d'un marais nauséabond où un nombre d'étranges oiseaux, ombrageux et affreux, criaillent d'une manière discordant et menaçant.

Trois oiseaux l'attaquèrent, mais il fit face avec son bâton et ils partirent. Hercule réfléchissait au comment il pourrait débarrasser le lieu de ces oiseaux menaçants. Après avoir rejeté plusieurs idées, il se rappela le conseil du Maître : *« La flamme qui luit au-delà du mental révèle la bonne direction »*. Au crépuscule, il avança dans le marais avec les deux cymbales en métal qui donnaient un son strident et insupportable. Il les fit violemment résonner, encore et encore. Ahuris, dérangés et déconcertés la horde d'oiseaux fuyait pour ne plus jamais revenir.

Dans le Sagittaire, Hercule compléta le travail à faire et acquerra la maîtrise de la pensée et de la parole.

« De l'emploi judicieux de la pensée, de la retenue du langage et de l'innocuité qui en découle, vient la libération »

La capacité de l'orientation et de la direction juste - ou de conduite juste- sont de traits caractéristiques du Sagittaire. Lorsque ces qualités sont convenablement développées, elles deviennent un effort en vue de l'identification de la personnalité au Plan. Dans les enseignements du Tibétain il est dit que: *«L'Archer doit acquérir et conserver l'œil, la main et une position ferme avant de lancer la flèche qui, dirigée dans la direction juste et suivie correctement, le conduira au portail de l'initiation»..... » On pourrait ajouter que les trois signes, le Scorpion, le Sagittaire et le Capricorne, conduisent enfin à la fusion du Gardien et de l'Ange »*.

L'énergie de la constellation du Sagittaire qualifie les forces extra planétaires qui s'écoulent autour de nous en cette période de Pleine Lune vers notre système solaire et puis dans notre planète et jusqu'au centre de la conscience humaine, stimulant les qualités humaines de l'idéalisme – rappelons-nous que par le vécu de l'ère des Poissons, l'humanité est par essence idéaliste - et de l'intuition. Ces qualités de l'âme concernent la perception consciente de l'union de la tête et du cœur, c'est-à-dire la perception de la lumière et de l'amour.

Trois des douze signes zodiacaux – le Lion, le Sagittaire et le Verseau - sont d'une association plus étroite avec l'être humain que les autres signes et concerne la triplicité corps, âme et esprit. Le Sagittaire (en exprimant la conscience focalisée) se situe à mi-chemin entre le Lion – exprimant la soi-conscience, et le Verseau – exprimant la conscience de groupe. Ou autrement dit - de l'unité individuelle du Lion, l'être humain avance vers la perception aigüe de la dualité pour accomplir l'unité universelle dans le Verseau. A chaque fois que l'être humain passe sous l'influence du Sagittaire, une perspective nouvelle et supérieure s'ancre dans sa conscience.

Il est intéressant de se rappeler que le régent hiérarchique des Gémeaux est la Terre elle-même, planète non sacrée. La Terre est également le régent ésotérique du Sagittaire, pôle opposé des Gémeaux. Ce sont là les deux seules constellations gouvernées par la Terre, et ce fait est d'une signification capitale car il crée une situation inusitée dans le système solaire et constitue un rapport unique. La ligne de force cosmique des Gémeaux au Sagittaire et vice versa, est reliée à notre Terre subjectivement et ésotériquement, garantissant ainsi le développement de son âme, l'épanouissement de la forme en tant qu'expression de cette âme, et conduisant inévitablement

notre humanité souffrante, habitant cette planète de douleurs, à la porte même de l'initiation dans le Capricorne.

Les forces de l'ombre agissent avec toutes leurs forces, afin d'atteindre leur objectifs. Mais, simultanément, la Lumière en nous tous dirige les réactions globales de l'humanité en vue de la défense et du renforcement de nos valeurs d'unité et de liberté, nous exprimons le meilleur en nous, notre conviction de ce qui est juste pour tous. La force puissante du désir des millions de femmes et d'hommes d'instaurer la paix et l'harmonie doit forcément libérer des énergies de Lumière contrebalançant les énergies non-souhaitables.

Le Sagittaire – Un rayon de lumière dirigé et concentré. De ce point de lumière surgit un rayon, révélateur à son tour de la plus grande lumière à venir et illuminant la voie vers le centre de la lumière.

Gardons en méditation ces objectifs et cette vision, restons réceptifs aux énergies d'amour et de sagesse, d'harmonie et d'idéalisme du Sagittaire. Méditons sur la note-clé " *Je vois le but, je l'atteins et en vois un autre*".

* * * * *

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puisse les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Sagittaire :

« **Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre** »

V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2021

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
Janvier 13	NOUVELLE	Capricorne	05:00:01	06:00:01	07:00:01
Janvier 28	PLEINE	Verseau	19:16:04	20:16:04	21:16:04
Février 11	NOUVELLE	Verseau	19:05:31	20:05:31	21:05:31
Février 27	PLEINE	Poissons	08:17:11	09:17:11	10:17:11
Mars 13	NOUVELLE	Poissons	10:21:00	11:21:00	12:21:00
Mars 28	PLEINE	Bélier	18:48:01	19:48:01	20:48:01
Avril 12	NOUVELLE	Bélier	02:30:41	03:30:41	04:30:41
Avril 27	PLEINE	Taureau	03:31:23	04:31:23	05:31:23
Mai 11	NOUVELLE	Taureau	18:59:38	19:59:38	20:59:38
Mai 26	PLEINE #	Gémeaux	11:13:43	12:13:43	13:13:43
Juin 10	NOUVELLE ^	Gémeaux	10:52:29	11:52:29	12:52:29
Juin 24	PLEINE	Cancer	18:39:32	19:39:32	20:39:32
Juillet 10	NOUVELLE	Cancer	01:16:28	02:16:28	03:16:28
Juillet 24	PLEINE	Lion	02:36:45	03:36:45	04:36:45
Août 8	NOUVELLE	Lion	13:49:58	14:49:58	15:49:58
Août 22	PLEINE	Lion	12:01:48	13:01:48	14:01:48
Septembre 7	NOUVELLE	Vierge	00:51:36	01:51:36	02:51:36
Septembre 20	PLEINE	Vierge	23:54:33	00:54:33(+)	01:54:33(+)
Octobre 6	NOUVELLE	Balance	11:05:14	12:05:14	13:05:14
Octobre 20	PLEINE	Balance	14:56:32	15:56:32	16:56:32
Novembre 4	NOUVELLE	Scorpion	21:14:27	22:14:27	23:14:27
Novembre 19	PLEINE ^	Scorpion	08:57:18	09:57:18	10:57:18
Décembre 4	NOUVELLE #	Sagittaire	07:42:52	08:42:52	09:42:52
Décembre 19	PLEINE	Sagittaire	04:35:21	05:35:21	06:35:21

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ÉTÉ 2021 : du 28 mars au 31 octobre 2021.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2021

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante :

LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1^{er}), 1204 Genève

et sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant des réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

jeudi 28 janvier (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
vendredi 26 février (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
dimanche 28 mars - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
lundi 26 avril - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
mardi 25 mai - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et suis
jeudi 24 juin (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
vendredi 23 juillet (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
samedi 21 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
lundi 20 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
mercredi 20 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
jeudi 18 novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
samedi 18 décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre

Dates des Trois Fêtes Spirituelles	- 2021 -	Conférences de l'École Arcane
Fête de Pâques	28 mars	New-York 24 - 25 avril
Fête du Wesak	27 avril	Genève 22 - 23 mai
Fête du Christ ou		Londres 29 - 30 mai
Journée Mondiale de l'Invocation:	26 mai	

Forum Bonne Volonté Mondiale – à confirmer

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – Case Postale 5323, 1211 Genève 11 - SUISSE
Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

CAPRICORNE

Note clé : « Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière »

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera en ligne
le mardi 29 décembre 2020 à 18h30

La date exacte de la Pleine Lune est le 30 décembre 2020 à 03h28 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le cœur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note Clé du Capricorne :

« Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière »

"Spirituellement le Capricorne est le signe de l'Unicorne qui est la "nature combattante et triomphante" des anciens mythes...qui contient, d'une manière singulière, l'ascèse de l'être humain vers le portail d'admission dans la Hiérarchie aussi bien que la "résurrection mystique".

Ceci se rapporte à l'émergence de la conscience de l'initié, la défaite du roi des bêtes, la personnalité, conduisant au triomphe du groupe et de la conscience mondiale, triomphe de l'altruisme et de l'illumination sur la conscience de soi et l'égoïsme.

Le Capricorne ouvre la porte donnant l'accès à la Hiérarchie. Lorsque la cristallisation a atteint un certain degré de densité, de soi-disant "dureté", ce qui a été ainsi cristallisé peut être facilement brisé et détruit...Un certain degré de concrétisation est atteint mais pour subir à nouveau la destruction avant la libération de la vie et la construction de la forme...Le Capricorne est toujours un signe de conclusion, et, en cela le sommet de la montagne est fréquemment le symbole parce qu'il marque le point au-delà duquel une ascension ultérieure dans un cycle particulier de même n'est pas possible..., ésotériquement c'est "l'arrêt périodique".

Enfin le Capricorne est le signe dans lequel s'inaugure un nouveau cycle d'efforts, Effort, tension, lutte, combat avec les forces propres au monde inférieur, ou conditions difficiles qui résultent des épreuves propres à l'État de disciple ou à l'initiation.

Le Capricorne ouvre la Porte à la Vie de l'Esprit, à la vie du Royaume de Dieu, vie et but de la Hiérarchie de notre planète.

L'homme apprend à passer consciemment et intentionnellement par la porte du Capricorne. Cinq fois il doit passer pleinement conscient par cette Porte; ces cinq événements sont fréquemment appelés les cinq initiations majeures.

Le Capricorne gouverne les genoux, et ceci est symboliquement vrai, car seulement, lorsque l'homme du Capricorne apprend à s'agenouiller en toute humilité, tandis que les genoux touchent le sommet rocaillieux de la montagne, offrant son cœur et sa vie à l'âme et au service de l'humanité, est-il permis de passer à travers la porte de l'initiation et peut-il se voir confier les secrets de la vie. C'est seulement "sur les genoux" qu'il peut passer à travers cette porte. Aussi longtemps qu'il se tient avec arrogance là où il n'a pas droit de se tenir, il ne pourra jamais recevoir en toute sécurité l'information qui est donnée à tous les vrais initiés. Lorsque l'homme né en Capricorne peut s'agenouiller en esprit et en vérité, il est alors prêt pour le processus initiatique sur le sommet de la montagne".

Astrologie Ésotérique, pp. 157-158

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :
du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.

[Donation](#)

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, C.P. 5323 - CH-1211 Genève 11 - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52

www.lucistrust.org e-mail: geneva@lucistrust.org